
平成３０年３月２２日   

 

平成２９年度 府立福泉高等学校 第３回 学校協議会 

                                                     １４：００～  於：校長室  

※ 委 員（敬称略）                                    ※ 事務局 

 氏  名 職  名  氏  名 校務分掌等 

山 田  博 
前帝塚山学院大学      

アドミッションセンター参与 

村 田 幸 男 教 頭 

外 窪 純 一 事務長 

佐  野 將 成 ハートピア泉北 施設長 花 城 三 喜 
首 席 

北 村 正 和 堺市立福泉中学校 校長 小 山 育 子 

西 浦 達 雄 

 

シンガーソングライター 

大阪ｱﾆﾒｰｼｮﾝｽｸｰﾙ専門学校 

小 山 敏 仁 学習支援部長 

西 川 道 治 生活指導部長 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会 下 鶴  隆 キャリア支援部長 

永 吉 美 鹿 本校ＰＴＡ会長 高 木 浩 和 生徒支援部長 

 

１ 学校長挨拶 

   ・現地情勢の悪化のために、修学旅行フィリピンセブ島行きを断念し宮古島方面への変更となりました。 

緊急の対応でしたが、我々にとっては準備段階も含めて貴重な経験になったと思います。 

  ・先日の卒業式では、卒業生の表情を保護者席に届けるべく、ビデオカメラの映像を保護者席近くのモニ 

ターテレビへ送るという工夫をしました。 

  ・校務分掌の再編成に着手しましたが、新年度を新しい体制で臨む準備が整いました。 

  ・この会も新年度から「学校運営協議会」となりますが、今後も本校をよろしくお願いします。 

 

２ 委員長挨拶 

 

３ 保護者からに意見書について   なし 

 

４ 学校経営計画に及び学校評価［学校長］ 

 

 ・委員 カリキュラムの説明はどのような感じでされていますか。学校設定科目名や専門コース名など、 

パンフレットに記載されている用語が理解しにくい中学生もいると思うのですが。 

 ・校長 年３回の学校説明会をはじめ、校外での多くの説明会で丁寧に説明をしています。内容がより理解 

しやすいように工夫をしていきたいです。 

・委員 総合学科やエンパワメントなど、近隣校がスタイルを変えている中、普通科らしさを打ち出してい 

ってほしいです。 

 

５ 進路状況について [事務局] 

・事務局 特徴としては、進学では専門学校が減少し大学短大が増えました。就職は今年も良い形で終われ 

ました。実際に見学をした職場へ志望し合格する生徒が増えました。 



 

６ 校則について ［事務局］ 

・事務局 生徒手帳内の記述の改訂をしています。時代に即さない古い表現が残っています。 

・事務局 問題行動に対する懲戒の規定や生活指導の基本方針などについては、常に内容を検討協議をしてい 

ます。指導の方法についても必要に応じて新しくしてきています。 

 

７ その他 

 初任の先生による先生１年目の感想 

・部活動顧問だけでなく、自身でも弓道の鍛錬は継続しており、先日二段の審査に合格しました。 

・授業で使っている農園の整備をすすめています。品種収・穫ともにもっと増やしていきたいです。 

 

 

 


